



共に育つ射和っ子

学校だより

発行 松阪市立射和小学校

令和4年11月21日

児童数 174人

6年生 伊勢志摩への修学旅行



11月1日(火)から2日間、6年生が伊勢志摩方面への修学旅行に出かけました。コロナ禍の中での行事ですが、32人全員が元気に参加することができ、思い出に残る2日間を過ごすことが出来ました。同時に「射和小学校の代表として」行動し、楽しみながらたくさんの学びを深めてくれた2日間でした。

2日間、引率していなければわからない子どもたちの楽しいエピソードです。

・1日目。まずは体育館に集まった6年生。32人全員が元気な姿で集合することができ、皆の表情もとても嬉しそうです。全員で出発できることに感謝です。

・バスの中、次の見学地について調べた事の発表会。マイクを持って、発表を終えてホッとする〇〇さん。まるで教室での学習のような雰囲気です。全員がしっかりと事前学習をしていることにもびっくりです。仕事をとられた?ガイドさん、とても感心していました。

・バスの中ではレク係も大活躍です。昔ながらの「いつ」「どこで」「誰が」「何をした」のゲームの進め方がとても上手です。嫌な思いをする人がないような配慮があり、とても感心しました。子どもたち、しっかり前に進んでいます。

・最初の見学地の外宮は、大雨が降る中です。心配しましたが、子どもたち、天気は全く関係ありません。こられたことで大満足です。ガイドさんによると外宮はお願いをする場所ではなく、感謝の気持ちを伝える所ようです。私は、「全員が修学旅行に参加でき、ありがとうございます。」と感謝の気持ちを伝えました。

・シーパラダイス、自分へのお土産の一番人気は「ぬいぐるみ」でした。昭和平成の修学旅行のお土産定番は「木刀」でしたが、令和の定番は「ぬいぐるみ」です。(行先にもよりますが。)時代は確実に変化しています。

・シーパラダイスで「恋愛おみくじ」を引いたら「大大大大吉」って書いてあった〇〇さん。とても大喜びです。この先どんな恋愛が待っているのか。逆に少し恐いです。

・シーパラダイスでの昼食は、今年も完全に黙食です。かつての修学旅行からは考えられぬ光景ですが、子どもたちは慣れたものです。小声で「美味しい?」って聞いたら小声で「めっちゃ美味しい。」って返ってきました。

・バスの中、購入したぬいぐるみに向かって「かわいいね。」って囁いていた〇〇さん、ぬいぐるみに名前まで付けていました。この先の旅の間、ずっと一緒です。

・海の博物館での「ジェルキャンドル」作り、みんな夢中になっての制作です。オリジナルの素敵な作品が完成しました。

・海の博物館の展示物、一番人気は潜水艦への侵入です。階段を上り下りし、海の中に潜った気分です。皆、狭い所に潜り込むのが大好き?です。

・バスが宝生苑に到着です。目の前に現れたあまりの豪華なホテルにバスの中は大きな歓声と拍手が起こりました。長年の引率でも、この光景は初めて経験する出来事で



した。一番楽しみにしていたホテルの時間がいよいよスタートです。

・夕食は大広間に間隔をとっての黙食です。一番端と端はかなりの距離です。ご飯のおかわりをする子も続出です。でも、おかわりまでの距離が遠くて・・・

・友だちと一緒に一晩過ごすのは小学校生活初めての体験です。部屋長会議で「枕投げは禁止です。」の注意に、呆然としていた〇〇さん。夢が目の前でつぶれたようです。でもカードゲームにお喋りに・・・皆、それぞれが幸せな時間を過ごしたようです。

・これまでの修学旅行ではありえない贅沢な温泉を満喫した〇〇さん。「疲れがとれて温泉が最高だった。」まるで大人の慰安旅行のセリフです。(確かに、最高の温泉でした・・・)

・2日目の朝。昨日とは打って変わって天気は快晴。窓から眺めた海に上がる朝日は最高の景色です。朝の検温を全員が無事通過。とてもホッとしました。2日目を全員が無事に迎えられたことにまた感謝です。

・横山展望台は長い階段を登ります。さっきまですぐ前を歩いていた〇〇さんははるか先・・・気が付けば子どもたちとの距離はどんどん離れていきます・・・朝から子どもたちは元気です。若さって素晴らしいです。

・バスがスペイン村に到着。バスの中はホテルに到着した時以上の歓声と拍手です。子どもたち、ずっと楽しみにしていたようです。班になって、たくさんのアトラクションを満喫しました。園内で出会った時は、満面の笑みで手を振ってくれます。

・最後の見学地、内宮を終えてバスに戻る子どもたち。「楽しすぎてあつという間やつた。今からもう一泊みんなで宝生苑に泊まりたい。」何だかとても嬉しいです。

「すごく楽しいけど、やっぱり家が一番落ち着くし、家に帰りたくなってきた。」何だかこれもとても嬉しいです。

・JAさん前では、今か今かと保護者の方が待っていてくれました。温かいお迎えの光景を見て、旅を満喫した子どもたちも感じるがあったことでしょうか。たくさんの思い出とお土産を持って、全員無事に射和に帰ってこれたことが一番です。

(おまけ・・・)

私ごとですが・・・6月に入院していた頃は「修学旅行に行くことは無理だろう。」と感じていました。退院してからは「子どもたち全員と修学旅行に行くこと」がひとつの目標になりました。そして今、子どもたち全員と一緒に元気に修学旅行に行くことが出来ました。支えてくれたすべての方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

1 2月の行事予定

1日(木) 司書来校	19日(月) 代表委員会
2日(金) EST 来校	希望者懇談会 13:35 下校
7日(水) チャレンジ記録会 一斉下校	20日(火) 希望者懇談会 13:35 下校
8日(木) チャレンジ記録会予備日 司書来校	21日(水) 希望者懇談会 13:35 下校 交通指導
9日(金) ALT 来校	22日(木) 給食終了 5限授業 14:40 下校
12日(月) P 交通指導	23日(金) 冬休み前集会 一斉下校 11:35 下校
14日(水) 地区児童会 一斉下校	26日(月) 冬休み開始
15日(木) 司書来校	
16日(金) EST 来校	